

# Public Relations

## Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Cek Lokasi Bencana Tanah Longsor

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID](http://SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID)

Jun 12, 2024 - 08:59



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Cek Lokasi Bencana Tanah Longsor*

Sebuah tragedi mengejutkan melanda kawasan Perum Bumi Pakuwon Regensi, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, saat sebuah longsor tanah tiba-tiba terjadi pada Selasa malam, 11 Juni 2024. Dalam upaya penanganan darurat, sejumlah instansi terkait seperti Polsek Parungkuda, Aparatur Kecamatan, dan tim relawan bencana turun langsung ke lokasi kejadian.

Menurut laporan yang diterima, kejadian tragis ini dipicu oleh hujan deras yang melanda wilayah tersebut sejak sore hari. Tanah yang longsor menimpa dengan kekuatan dahsyat, merusak tembok samping kiri rumah salah satu warga. Beruntung, dalam insiden ini hanya satu orang mengalami luka ringan. Namun, satu unit rumah dilaporkan mengalami kerusakan yang cukup serius.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, SE. MH, yang memimpin upaya penanganan, mengungkapkan bahwa investigasi awal menunjukkan kemungkinan penyebab longsor adalah tebing di belakang rumah warga yang memiliki ketinggian sekitar 10 meter. "Kami terus memantau situasi ini dengan koordinasi yang baik antara berbagai pihak terkait," ujarnya.

Sebagai langkah pencegahan, masyarakat setempat diminta untuk tetap waspada dan berhati-hati dalam menghadapi potensi bencana alam serupa. Himbauan juga diberikan kepada pemilik rumah yang terkena dampak agar sementara waktu tinggal di tempat lain untuk mengantisipasi kemungkinan longsor susulan.

Tim penanganan darurat terus bekerja keras dalam mengevakuasi dan meninjau lokasi kejadian. Semua pihak berharap agar situasi dapat segera terkendali dan tidak menimbulkan dampak yang lebih besar. Kabupaten Sukabumi berduka atas kejadian ini dan berharap masyarakat dapat tetap tenang dan saling membantu satu sama lain dalam menghadapi masa sulit ini.